
ご挨拶 

 

皆さん、新型コロナの影響で収束が見えない中ですが、不自由ながらもお元気でお過ごしの

ことと思います。 

 

今年の総会も昨年同様メールにて承認事項の賛否を問う事となりました。 

その承認事項も全て可決され来年の総会まで引き続きこれまでの体制でやっていくことと

なります。 

 

今回の賛否を問う中で、活動報告の掲載を「会としての行事」と「個人或いはグループ主体

の行事」を区別して表記したほうがよいのではという指摘をいただきました。 

より良い総会資料のあり方について検討していきます。 

 

皆さんの中でも野歩の会の行事以外にも同期周辺、職場、地域でのつながりで様々な活動を

行っている事と思います。 

その活動については今まで通りホームページに掲載していきますので出稿をお願いします。 

 

このコロナ禍で活動が制限される中、出来る限りの山行、ハイキンング等を実施してまいり

ます。 

皆さん‼是非参加してくださいね。             会長 三木 洋 

 


